

機械テクニカル科だより

平成21(2009)年10月16日 発行

◎ 思い出一杯! 修学旅行!

9月28日(月)から10月1日(木) 3泊4日の日程で、北九州方面を中心修学旅行に行きました。石川では見られない製鉄所や造船所を見学し、長崎市内研修・阿蘇山・USJにて、おもいっきり楽しんできました。



阿蘇山 山頂にて

(生徒の感想)

長崎にあるオリンピックという店で1mパフェを頼みました。注文してから15分後、僕たちの楽しみにしていた1mパフェが運ばれてきました。想像していたものよりも大きくて驚きました。自分達の席に着くと周りのお客さんまでもがパフェに釘づけでした。みんなで写真を撮った後、20分くらいかけてパフェをおいしく食べました。



1mパフェ

◎ インターンシップ行われる!

機械テクニカル科30名が機械系企業21社に分かれてインターンシップを実施しました。今年は台風18号の影響で2日間の体験になりましたが、高校では体験できない実習をさせてもらいました。

また、「目標をもつ」「意志を示す」「挨拶」など社会人としてのマナーや態度を企業担当者から学習してきました。



組立作業

◎ 石川の技能祭り

石川の技能祭りの旋盤作業部門に、機械テクニカル科2年北川雅史君が出場しました。日々の練習の成果が発揮され、見事に優秀賞(1位)を獲得しました。

今後の資格取得や大会出場を目指して、部活動の一環として、技能取得に努力しています。



技能祭り表彰式